



Berita Terbaru: Pengembangan Mobil Listrik Apple Dihentikan karena 'iPhone Roda' Gagal!

Description

Alasan Mengapa Apple Berhenti Mengembangkan Mobil Listrik Otonom

Apple telah mengumumkan penghentian pengembangan mobil listrik otonom mereka, yang dikenal sebagai 'Apple Car'. Hal ini disebabkan oleh tantangan mencapai tingkat otonom yang tinggi serta kondisi pasar mobil listrik yang mulai lesu belakangan ini. Sebagai gantinya, perusahaan akan fokus pada bisnis kecerdasan buatan atau AI.

Penyesuaian Fokus ke AI

Apple memulai penelitian terkait mobil listrik otonom, dikenal sebagai 'Proyek Titan', sejak 10 tahun yang lalu. Namun, sebagian besar dari 2000 karyawan yang terlibat dalam pengembangan 'Apple Car' diperkirakan akan dipindahkan ke divisi kecerdasan buatan atau AI. Awalnya, Apple berencana untuk mengembangkan mobil otonom tingkat 5 yang tidak memerlukan pengendalian, tetapi proyek ini mengalami kendala teknis sehingga jadwal peluncurannya ditunda hingga tahun 2028.

Tantangan dalam Pengembangan Mobil Otonom

Dalam beberapa tahun terakhir, masalah keamanan mobil otonom semakin dipertanyakan setelah Tesla memberlakukan recall untuk lebih dari 2 juta kendaraan akibat cacat dalam sistem otonomnya. Sejumlah kecelakaan fatal yang melibatkan mobil otonom juga memunculkan keraguan akan kemungkinan tercapainya teknologi mobil otonom sepenuhnya.

Tantangan di Pasar Mobil Listrik

Selain tantangan teknis, Apple juga menghadapi kesulitan dalam menemukan mitra produksi untuk 'Apple Car' karena penetrasi pasar mobil listrik yang kurang menggairahkan baru-baru ini. Pasar mobil listrik saat ini mengalami stagnasi yang membuat strategi Apple untuk menjual mobil dengan harga premium sulit diterapkan. Hal ini juga membuat perusahaan-perusahaan mobil listrik lainnya seperti Tesla merasa lega karena Apple tidak lagi bersaing di pasar mereka.

Peluang Bagi Pengembangan Mobil Hibrida

Meskipun Apple menghentikan pengembangan mobil listrik otonom, para pelaku industri mobil kini memiliki peluang untuk lebih fokus pada pengembangan mobil hibrida atau strategi 'dual approach'. Pasar mobil hibrida dan kendaraan ramah lingkungan lainnya mulai menjadi alternatif menarik saat ini. Langkah Apple ini juga memberi ruang bagi perusahaan mobil konvensional untuk bersaing dalam pasar mobil ramah lingkungan.

Ringkasan

Apple menghentikan pengembangan mobil listrik otonom, 'Apple Car' setelah 10 tahun usaha. Fokus kini beralih ke bisnis kecerdasan buatan AI. Alasan penghentian proyek tersebut dikaitkan dengan sulitnya mencapai tingkat otonom yang diinginkan dan stagnasi pasar mobil listrik. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusan Apple ini? Apakah teknologi otonom sudah siap digunakan secara luas? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark